

Liebe Eltern, liebe Kinder.

Der Dezember begann mit einem Freitagsausflug auf dem Weilheimer Weihnachtsmarkt. Ein Besuch in der Stadtpfarrkirche Maria Himmelfahrt mit der zu bestaunenden Krippe stand ebenfalls auf dem Programm sowie das Lauschen von Weihnachtsmusik und schlendern durch die aufgebauten Verkaufsstände. Gestärkt haben wir uns mit Kinderpunsch, Pommes und Zuckerwatte.

Im Dezember hieß es Abschied zu nehmen von einigen Kindern. Der Abschied wurde gebührend „gefeiert“ und dafür extra die Turnhalle vom St. Anna Kindergarten für Spiele gebucht.

Nikolaus war natürlich in der Wilden 13 auch ein wichtiges Thema. Es gab eine Hintergrundgeschichte über den Bischof von Myra mit einem Rätsel-Teil und anschließend festlicher Brotzeit mit einem Schokoladenbischof für jeden. Abends wurde im Hort noch zum alljährlichen Adventsfenster eingeladen.

Ein besonderes Highlight im Dezember war die Zaubervorstellung von Urs Jandel mit seinem Programm „Vorweihnachtlichen Getrixe“ im Kinderhort Franziskus. Geplant als ein besonderes Erlebnis und Weihnachtsgeschenk für alle im Haus.

Darüber hinaus wurde auch in der Weihnachtswerkstatt der Wilden 13 so einiges an Geschenken gezaubert und die Räume von den Kindern weihnachtlich dekoriert. Adventskranz, Krippe und auch unser Adventskalender wurde von einigen Kindern gestaltet. Wir erzählten uns Geschichten und Gedichte und so richtig heimelig wurde es mit Plätzchen und heißem Tee.



Die Bauecke wurde von den Kindern weiterhin viel und fantasievoll genutzt; ein neues Lieblingsspiel haben die Kinder für sich entdeckt. „Fit und Clever“ ein lustiges und sehr lebendiges Bewegungsspiel was zu heiteren Momente im Gruppenraum führt.



Nun wünschen wir ihnen allen einen guten Start ins neue Jahr!

Ihre Wilde 13